

BOLETÍN No. 472 ->>

95% de los estudiantes de la UAA estudian en carreras con certificación nacional y 35% con validez internacional.

UAA responde con programas de estudio, equipamiento y actividades complementarias para hacer frente al mercado laboral globalizado.

El rector de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, Mario Andrade Cervantes, realizó la entrega de títulos universitarios a 1 mil 154 profesionistas y a 69 egresados de posgrados y especialidades de la UAA, con lo cual la Institución entrega a la sociedad 1 mil 223 profesionales capaces de insertarse en el campo laboral nacional o internacional, gracias a las múltiples certificaciones que avalan la competitividad de los egresados de la Autónoma de Aguascalientes

Durante la ceremonia, Andrade Cervantes mencionó que los egresados de la UAA han superado una formación exhaustiva y exigente por su calidad, por lo que son competentes para enfrentarse a los desafíos del presente y el futuro; por lo cual los exhortó a recordar tres aspectos fundamentales para iniciar una carrera destacada: que las oportunidades no vienen solas, sino que es necesario crearlas, y estar dispuestos para aprender de las caídas para volverse cada vez más fuertes.

Asimismo, emitió un mensaje destinado a los padres de familias que han acompañado a sus hijos durante su formación profesional, sorteando dificultades, pero también con la satisfacción de que cuentan con la competitividad necesaria para enfrentarse al mercado laboral actual.

De esta forma, manifestó a los graduados que deben tener confianza en los conocimientos que adquirieron en su Alma Mater, en los valores que les enseñaron sus padres, así como en su propio talento.

Por otra parte, Andrade Cervantes indicó que más del 90% de los egresados de la Universidad Autónoma de Aguascalientes se insertan en el campo laboral a un año o menos de haber concluido sus estudios, y más del 85% en activo realizan actividades relacionadas con su formación profesional, lo cual es una muestra de que la Máxima Casa de Estudios del estado cuenta con programas educativos pertinentes y ofrece una educación de calidad.

Asimismo, dijo que cerca del 95% de los estudiantes de nivel licenciatura estudian una carrera con reconocimiento nacional por su calidad, y 35% en programas con acreditación internacional por organismos como el *Accreditation Board for Engineering and Technology*, la Asociación Universitaria Iberoamericana de Postgrado y la Acreditadora Nacional de Programas de Arquitectura y Disciplinas del Espacio Habitable a través del Acuerdo de Camberra, por sólo mencionar algunos.

Cabe mencionar que durante las ceremonias de entrega de títulos, participaron como oradores los destacados egresados: Omar Miranda Ortiz, de Diseño Industrial; Pedro Alderete Durán, quien se recibió como Médico Veterinario Zootecnista; así como Jorge Mauricio Martínez Estébanez, quien además es presidente de la Asociación de Exalumnos de la Universidad Autónoma de Aguascalientes.



